

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PENGARUH PROFITABILITAS, *LEVERAGE*, *FIRM SIZE* DAN *INVESTMENT OPPORTUNITY SET* TERHADAP *DIVIDEND PAYOUT RATIO* (Studi Empiris Pada Perusahaan BUMN Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia)

Oleh :

WAHYU PUTRA
11371103720

Penelitian ini bertujuan untuk menguji bukti empiris sejauh mana pengaruh profitabilitas, leverage, firm size dan investment opportunity set terhadap dividend payout ratio. Metode penelitian ini adalah kuantitatif. Populasi penelitian ini adalah perusahaan BUMN yang tercatat pada Bursa Efek Indonesia pada tahun penelitian 2012-2015. Metode penentuan sampel dengan metode purposive sampling, dengan beberapa kriteria yang telah ditentukan maka jumlah sampel adalah sebanyak 9 perusahaan. Data penelitian merupakan data sekunder diperoleh dari Indonesian Capital Market Directory (ICMD) tahun 2012-2015. Menjawab masalah penelitian dan pengujian hipotesis penelitian digunakan teknik analisis data panel, dengan alat bantu aplikasi Eviews versi 9.0.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa perhitungan hipotesis secara parsial yaitu profitabilitas berpengaruh signifikan positif terhadap dividend payout ratio dengan tingkat signifikansi sebesar $0.0049 < 0.05$, leverage berpengaruh signifikan negatif terhadap dividend payout ratio dengan tingkat signifikansi sebesar $0.0022 < 0.05$, firm size berpengaruh signifikan negatif terhadap dividend payout ratio dengan tingkat signifikansi sebesar $0.0323 < 0.05$, sedangkan investment opportunity set tidak berpengaruh signifikan terhadap dividend payout ratio hal itu dapat dilihat dengan tingkat signifikansi sebesar $0.5269 > 0.05$. Untuk hasil pengujian secara simultan diperoleh $F_{hitung} > F_{tabel} = 15.11309 > 2.679$ berarti hipotesis secara simultan antara profitabilitas, leverage, firm size dan investment opportunity set secara bersama-sama berpengaruh terhadap dividend payout ratio. Dari hasil penelitian ini juga diperoleh Koefisien Determinasi (R^2) dengan nilai 0.661026 atau 66,1 % yang berarti bahwa dividend payout ratio dapat dipengaruhi oleh profitabilitas, leverage, firm size dan investment opportunity set. Sedangkan 33,9 % sisanya merupakan varian yang tidak dijelaskan dalam penelitian ini.

Kata Kunci: Profitabilitas, Leverage, Firm Size, Investment Opportunity Set, Dividend Payout Ratio